



# BAROMÈTRE NEUCHÂTELOIS DE SAUTS À LA CORDE 2024

**1'722'635 sauts** ont été effectués par tous les élèves neuchâtelois  
le 16 septembre 2022.

En 2024 l'objectif est de **dépasser ce score !**

Marche à suivre :

**1. 16 septembre à fin décembre :**  
Entraîner les élèves à la corde à  
sauter (progression sur le site  
[sportenem.ch](http://sportenem.ch))

**2. De janvier à avril :**  
Faire sauter les élèves durant 2  
minutes

**3. Scanner le QR code et trans-  
mettre les résultats (ou se  
rendre sur le site [sportenem.ch](http://sportenem.ch))**



Jusqu'au 24.04.2024